

△みなさん。日本共産党です。この場所をお借りして、訴えをさせていただきます。

▼みなさん。安倍首相は臨時国会にて、自民党の改憲案を提案すると表明しました。

の条に自衛隊を書き込み、海外での武力行使を無制限にするのがねらいです。安倍首相は、自衛隊観閲式などでの条改憲を宣言しました。政治的中立を最も守るべし自衛隊に、その最高司令官である首相が改憲の命令をかける。たいへん異議で危険、最悪の政治利用です。改憲案の国会提出に、じの世論調査も反対が多数です。世界では、南北首脳会談など朝鮮半島での平和の流れが始まっています。この流れが広がれば、安保法制＝戦争法、沖縄への新基地建設、憲法の条の改悪など「戦争する国づくり」の口実は成り立たなくなります。の条改憲をストップするため300万人署名に取り組んでいます。ぜひ、この協力ください。

△みなさん。日本共産党は「平和のための5つの緊急提案」を立てます。

①安保法制などの違憲立法を廃止し、立憲主義・民主主義を取り戻す。②5兆円以上にわたるあがった大軍拡計画を中止し、軍縮への転換をはかる。③全国どこへでも軍隊を自由に配備し、国内法も無視して自由に訓練するなど、在日米軍に異常な特権を与えている日米地位協定の抜本改定をはかる。④北東アジア地域に、平和と安定のための安全保障のメカニズムをつくる。⑤核兵器禁止条約に日本政府が署名・批准するのを強く求めます。

この5つの改革を、一緒にすすめようではありませんか。

▼みなさん。森友・加計問題をはじめとしたかつての政治、「〇〇の方や女性」に対する差別的な言動、8割以上の国民が「アベノノクセで景氣回復の実感はない」と答えたなど、安倍内閣の行きづまりがハッキリしてます。なぜですか。

△市民と野党の共闘を発展させ、安倍政権を倒し、憲法が生きる新しい政治をつくります。沖縄では、新基地反対で市民と野党がしつかり共闘して知事選挙で勝利。而も続く、2つの市長選挙でも連続して勝利しました。国会でも、国政の大問題で「野党合図ヒアリング」を100回以上開くなど共闘が広がっています。京都では、大山崎町長選挙で、市民のみなさんと日本共産党が支持した新人候補が相乗り現職に勝利。町議選でも、日本共産党が前回よりも1人増やし4人全員が当選しました。市民と野党が力をあわせれば、政治は変えられます。

▼日本共産党は、来年春の統一地方選挙、夏の参議院選挙で躍進をめざしています。

連続する災害のむど、自治体の役割、公共事業のあり方が問われています。日本共産党は、大型開発優先から防災・老朽化対策を重点に切りかえ、命と暮らしを守る政治をめざします。府会議員（予定候補）100、市会議員（予定候補）100へ、大きな支援をお願いします。

△夏の参議院選挙では、定数2の京都選挙区は倉林明子、政党を選ば比例代表は日本共産党。「政治を変えたい」との願いを日本共産党へお寄せ下さい。

▼みなさん。「しづかに赤旗」「京都民報」は、野党共闘や市民の運動の広がりを紹介し、政治を変える展望を伝えてます。ぜひお読み下さい。「政治を変えるために何かしたい」とお考えのみなさんの日本共産党への入党を心から呼びかけます。ありがとうございます。